
Fac de droit réorientation

Par Beubeulle, le 30/11/2016 à 16:38

Salut tout le monde! 
J'ai un assez gros problème enfin de mon point de vue ^^
Je suis en PACES, et je me rends compte que cela ne me plaît pas du tout. Le seul problème 
c'est que vu que je n'avais aucune envie de continuer dans cette voie, je n'ai pas fourni 
suffisamment de travail et je ne passerais certainement pas le concours de décembre, je 
serais dans les 450 virés. J'aimerais vraiment me réorienter en droit, j'ai fait une demande de 
dossier, seulement je ne connais absolument pas cet univers, et j'ai peur de ne pas m'en 
sortir, car j'aurais un trimestre de retard par rapport aux autres... 
Si d'autres personnes ont été dans mon cas, ou si d'autres ont des conseils à me donner je 
suis preneuse car je suis dos au mur je ne sais pas quoi faire [smile17]
Merci d'avance !

Par Chris / Joss Beaumont, le 30/11/2016 à 16:48

Tu ne connais pas cet univers, donc le droit n'est pas une passion, pas une chose intrigante 
ou intéressante, tu n'as pas plus de motivation que ça pour la matière.

Tu veux donc aller en droit, car si tu ne fais pas médecine ou droit ta vie est fichue ? 

À mon avis tu ferais mieux de te renseigner sur le droit, ce n’est pas plus facile que la 
médecine, ce n'est pas moins intéressant ou plus intéressant, car tout dépend du fait que cela 
te plaise ou non.

Pitié, pitié, pitié arrêtez de croire que si vous ne faites pas droit ou médecine vos vies ne 
valent rien.

La seule chose que je comprends dans ton discours c'est que tu ne peux pas faire médecine 
donc tu aimerais passer par une autre voie "prestigieuse" celle du droit.

Ce n'est pas la bonne solution loin de là, arrêter de croire et arrêtons de faire croire aux gens 
que sans droit ou médecine ils ne valent rien.

Prends une année sabbatique, penche-toi sur la question, si tu te lances dans le droit et que 
ça te plaît il va falloir fournir une énorme quantité de travail, si ça ne te plaît pas, tu vas 
retourner à la case départ.



Il faudra vraiment un jour que l'on m'explique cette terrible obsession des jeunes à forcément 
vouloir faire médecine ou droit ...

Renseigne-toi sur le droit, regarde un peu les sujets de ce forum, parles-en avec des amis qui 
seraient eux, en droit.
Évite de te lancer dedans si c'est juste pour avoir une solution de rechange, il faut que ce soit 
un vrai projet pro sinon tu ne vas pas t’épanouir.

Par Beubeulle, le 30/11/2016 à 17:12

Je ne pense pas qu'il faille faire une généralité sur les gens qui font soit médecine soit droit ^^ 
sur APB en terminale j'avais mis fac de médecine et en deuxième vœu droit (j'adorerais le 
droit de l'environnement ou le droit des animaux) non pas parce que je ne recherche que les 
métiers prestigieux mais parce que ce sont deux domaines qui m'intéressent étant donné que 
je peux me rendre utile aux gens d'une manière qui me plaît point final. J'ai du faire un choix 
entre les deux et j'ai fait médecine voilà tout, seulement je ne me sens absolument pas en 
adéquation avec cette filière contrairement à ce que je pensais naïvement au départ. Ma vie 
ne sera pas fichue si je ne parviens pas à faire l'un des deux c'est juste que ça m'intéressait 
voilà tout ^^ ce serait sympa de pas coller les gens dans des cases. Pour tout te dire j'avais 
aussi des vues sur certains BTS, si ça peut te rassurer. Merci quand même d'avoir pris le 
temps de me lire et de me répondre.

Par Chris / Joss Beaumont, le 30/11/2016 à 17:22

Ça me rassure :) 

Je fais ce genre de remarques, car beaucoup de jeunes pensent avecs torts que réussir 
médecine ou droit est les seules bonnes voies pour réussir ce qui est faux.

Et contrairement à ce qui nous sert de ministre de l'Éducation nationale (bisous Najat) je 
défends le droit à l'échec, on a le droit d'échouer sans être catégorisé ou montré du doigt.

Si le droit te plaît, essaie de prendre contact avec la fac ou tu serais susceptible de faire ta 
licence, ils pourront voir avec toi ce qui est le mieux, reprendre une L1 l'an prochain ou faire 
une passerelle directement en second semestre de L1.

Essaie de faire une petite lettre de motivation ou en tout cas de préparer tes arguments pour 
motiver ta demande.

Si tu as la motivation, alors les portes devraient s'ouvrir sans trop de soucis :)

Par Poussepain, le 30/11/2016 à 17:29
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Bonjour,

Comme il s'agit d'une réorientation, la question c'est "pourquoi le droit"?

Si vous êtes intéressé par les sujets d'actualité, la politique, l'économie, d'un naturel studieux 
et que vous aimez vous exprimer (à l'écrit comme à l'oral) alors le droit sera intéressant et 
vous trouverez plein de carrière à votre goût.

Vos études scientifiques seront profitables car un avoir un raisonnement clair et construit sera 
un plus.

Le rythme des études de droit est moins soutenu qu'en médecine, mais il faudra garder le cap 
chaque année.

En somme, en médecine on vous demande des sprints (PACES, internat...) en ingurgitant 
des sommes astronomiques de connaissance auxquelles s'ajoute une bonne dose de 
pratique, en droit vous partez pour une course de fond sur des études théoriques où il faut 
raisonner et construire ses connaissances petit à petit.

Beaucoup on fait ce choix de réorientation, sans soucis, a condition de travailler comme tout 
le monde.

Par Beubeulle, le 30/11/2016 à 19:56

Merci beaucoup pour ta réponse Chris39100, tu m'as bien aiguillée. J'ai pris rendez-vous 
avec une conseillère de ma fac qui va m'expliquer ce que je dois savoir sur les études de 
droit, je pense que c'est la meilleure chose que je puisse faire maintenant. J'essayerai d'aller 
voir quelques cours magistraux également. 
Poussepain, le droit m'intéresse parce que j'ai toujours aimé m'exprimer en public, et surtout 
défendre des valeurs qui me sont chères ^^, je veux pouvoir renseigner les gens, les aider 
lors d'un problème qu'ils rencontreront avec la justice qui est quand même un monde très 
complexe. Ce serait long de faire l'argumentaire complet mais en gros c'est ça x)

Par lamusiciennedelaube, le 30/11/2016 à 21:13

Bonsoir

ben bienvenue dans l'univers juridique alors :-)

Par Beubeulle, le 30/11/2016 à 21:58

Merci beaucoup :')
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Par Isidore Beautrelet, le 01/12/2016 à 08:34

Bonjour

[citation] Pitié, pitié, pitié arrêtent de croire que si vous ne faites pas droit ou médecine vos 
vies ne valent rien. [/citation]

Le problème viens des fils/filles de médecin. Ils ont une pression monstre de la famille 
Lorsqu'ils échouent le monde s'écroule autour d'eux. Un réorienté en médecine m'a dit que le 
droit était le seul domaine où il pouvait espérer une certaine reconnaissance par les médecins 
de sa famille.

Après je suis content de voir que Beubeulle choisisse le droit par intérêt. Nous nous ferons un 
plaisir de l'aider, s'ils rencontrent des difficultés dans certaines matières.
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